

Le Pape François annonce qu'il placera l'Image de la Vierge de la Charité du Cuivre, Patronne de Cuba, dans les jardins du Vatican



Le Vatican, 27 août (RHC).- Le Pape François a annoncé l'installation demain , dans les jardins du Vatican, d'une image de la Vierge de la Charité du Cuivre, la Patronne de Cuba.

L'image de la Vierge qui sera placée dans les jardins du Vatican est une réplique, faite en bronze d'une image qui a disparu à Cuba en 1961 et qui a été offerte par les évêques cubains au Pape Benoît XVI.

La cérémonie sera présidée par l'ex secrétaire d'État du Vatican et cardinal Tarcisio Bertone. L'archevêque de Santiago de Cuba et président de la Conférence Épiscopale de Cuba, MGR Dionisio Díaz ; l'évêque de Santa Clara, MGR Arturo Gómez Amador et l'évêque auxiliaire de La Havane, MGR Juan de Dios Hernández-Ruiz y participeront.

Les évêques d'Holguín, Emilio Aranguren Echeverría, et de Guantánamo-Baracoa, Wilfredo Pino Estévez, ainsi que l'évêque émérite d'Holguín, MGR Héctor Peña Gomez se trouvent également à Rome pour assister à la cérémonie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31983-le-pape-francois-annonce-quil-placera-limage-de-la-vierge-de-la-charite-du-cuivre-patronne-de-cuba-dans-les-jardins-du-vatican>



Radio Habana Cuba